

Cuba et l'Argentine approfondissent les relations de coopération



La Havane, 22 juin (RHC).- Cuba et l'Argentine approfondissent leurs liens bilatéraux par la révision de l'application des accords entre nos deux gouvernements et par l'identification de nouveaux projets mutuellement avantageux.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, l'Ambassadeur de notre pays dans ce pays sud-africain, Orestes Pérez a mis l'accent sur le renforcement des liens au plus haut niveau. Il s'est référé à la visite de travail à Buenos Aires du premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Marcelino Medina.

Ce dernier, qui conduit une délégation cubaine qui entame aujourd'hui un programme intense d'activités dans ce pays sud-américain, dialoguera avec son homologue argentin, Eduardo Zuain et il échangera des vues avec des autorités argentines sur la coopération bilatérale.

Il s'entretiendra aussi avec le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Timerman.

L'on prévoit que pendant la visite du diplomate cubain à Buenos Aires, des thèmes d'intérêts bilatéral seront abordés dont l'occupation des îles Malouines par la Grande Bretagne, le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59968-cuba-et-largentine-approfondissent-les-relations-de-cooperation>



Radio Habana Cuba